

# *Le président de Cuba Miguel Díaz-Canel reçoit le directeur général de l'AIEA*

---



La Havane, 18 mai (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a reçu le directeur général de l'AIEA, l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique, Yukiya Amano, qui effectue une visite officielle dans notre pays.

Au cours de l'entretien, Miguel Díaz-Canel et Yukiya Amano, ont abordé l'état des liens entre l'AIEA et notre pays.

Ils ont échangé des vues aussi sur la marche favorable de l'application des projets d'aide et sur les potentialités pour leur renforcement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/191091-le-president-de-cuba-miguel-diaz-canel-recoit-le-directeur-general-de-laiea>



**Radio Habana Cuba**